

Uzès : des terrains de sports pour tous, à la pointe de la technologie

Les deux stades Pautex et du Refuge modernisés pendant l'été seront bientôt praticables 24h/24 offrant de la souplesse aux associations pour la compétition sportive, foot et rugby et de nouvelles perspectives pour les scolaires, périscolaires, et centres de loisirs du territoire. Publié

le 07/09/2016

Durant l'été, les deux stades : le stade Pautex qui accueille le club de football et le stade du Refuge dédié au club de rugby ont été réhabilités et modernisés, ou sont en cours de l'être, avec la pose d'une pelouse synthétique sur les terrains actuels comprenant une technologie innovante, retenue par la Ville, de très haute qualité, garantie 10 ans.

Après terrassement du terrain, le gazon naturel est remplacé par des couches successives de revêtement de récupération en caoutchouc à l'exclusion du pneu au rugby ou d'un revêtement drainant au foot, accueillant la pelouse synthétique sur laquelle repose une épaisseur de sable et de granulat, en liège.

Pendant trois mois, sept entreprises se sont relayées pour que l'ensemble des installations soient livrées en temps et en heure.

Ce procédé utilisé pour optimiser les installations sportives répondent aux normes des fédérations pour accueillir des équipes en compétitions, en entraînements et pour offrir aux jeunes des installations modernisées utilisables 24h/24. Sur Uzès, 3 500 élèves du primaire au secondaire pourront ainsi bénéficier de plus grandes amplitudes horaires sur le temps scolaire, permettant également aux activités périscolaires et aux centres de loisirs du territoire d'en bénéficier.

Deux installations sportives modernes utilisables 24h/24

Jean-Luc Chapon, maire d'Uzès et Gérard Bonneau, adjoint au maire délégué aux travaux ont fait une visite des deux chantiers, hier. Dans deux jours, le club de rugby pourra attaquer sa saison sportive dès le 18 septembre prochain à Uzès et accueillir les élèves de l'école en entraînement. Le 30 septembre, le stade de foot sera opérationnel.



Visite du chantier au stade du Refuge, où le sable est en cours de dispersion sur la pelouse synthétique installée.

Au stade du Refuge, Vincent Saintin de l'entreprise St Groupe qui fournit et pose la pelouse synthétique applique le revêtement de sable (silice) tamisé mécaniquement sur la pelouse fraîchement posée. Il explique ses propriétés drainantes et son utilité "*dans deux heures, le stade sera recouvert du sable, le matériau du poseur. On s'en sert pour redresser la fibre, et la densifier. Ensuite, on appose le granulat, pour les joueurs, une sorte de liège*". L'arrosage régulier, également avant les matchs, le matin apporte de la souplesse au terrain. "*Il maintient le liège gonflé et abaisse la température de 30° C*". Les brûlures sont ainsi évitées. La solidité du dispositif est éprouvée. "*A Pautex, la pelouse est collée et au Refuge, elle est cousue*" pour répondre à la pratique du rugby. Garantie 10 ans, elle nécessite peu d'entretien, une à deux fois par an pour renforcer les zones davantage sollicitées par ajout de sable ou granulat.

Ces installations **sportives modernisées sont destinées à servir l'ensemble d'un territoire**, les associations sportives représentatives d'un nombre de licenciés conséquents. 300 licenciés par club en moyenne dont les 2/3 ou le quart résident hors d'Uzès. Les deux clubs accueillent 80 % de jeunes de moins de 18 ans désireux de pratiquer une discipline sportive. La Communauté de communes Pays d'Uzès a apporté son soutien financier par un fonds de concours de 800 000 euros. L'Etat, la Région et le Département ont également été sollicités. Une belle aubaine pour le territoire, le sport et pour les jeunes dans la pratique de leurs activités.

La rénovation en chiffres

➤ **Maître d'ouvrage :** Ville Uzès

➤ **Maître d'œuvre :** cabinet Rhône Cévennes Ingénierie (Alès) ;

Lot 1 : terrassement et drainage : 6 entreprises : *Lautier Moussac, Carminati, Lacombe, Acabat Lopez, Jardinier de Gaïa* ;

Lot 2 : revêtement de la pelouse synthétique et clôture : 2 entreprises, *St Groupe (pelouse synthétique), Gaïa clôture*.

➤ **Montant global des investissements :** 1 375 473 € ttc dont maître d'œuvre : 29 040 € ttc ;

lot 1 : terrassement et drainage : 563 964 € ttc ;

lot 2 : pelouse synthétique (achat, pose) et clôture : 782 469 € ttc.

> A noter le complément dans la demande des aides aux différentes partenaires au stade du Refuge, la rénovation des vestiaires et la couverture partielle des gradins, travaux à venir.



MAIRIE D'UZÈS

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex

Deux entrées possibles :

1, place du Duché

1, place Albert 1er

30700 Uzès

Tél. : +33 (0)4 66 03 48 48

HORAIRES:

Lun - Jeu : 8h > 12h, 13h30 > 16h45

Ven : 8h > 12h, 13h30 > 16h15

1er et 3e Sam : 8h > 12h (Etat civil)